



KREBS – SELBSTHILFEGRUPPE Baden und Umgebung

Sitz: Landesklinikum Baden – Mödling, Waltersdorferstr. 75, 2500 Baden
Leitung: Maria Eisenbauer, Elisabethstr.47/15, 2500 Baden
Tel: 0676 904 87 80, E-Mail: xdsl0000454978@inode.at
Bank: Sparkasse Baden, IBAN AT83 2020 5000 0002 8076, BIC SPBDAT21XX
Homepage: <https://www.krebs-selbsthilfegruppe-baden.at>

Aussendung, Oktober 2022

Liebe Mitglieder, Freunde, Förderer und alle, die Freude an unseren Rundschreiben haben!

Nach einem teilweise sehr heißen Sommer ereilte uns jetzt ziemlich unerwartet und plötzlich, wie so vieles andere in der jüngsten Vergangenheit, ein aprilartiger Herbst. Gott sei Dank hatten wir bei unseren letzten beiden Veranstaltungen, dem Sommerheurigen und dem Vereinstag in Baden, großes Wetterglück! Den Heurigen konnten wir bis zum späten Abend draußen genießen. Die Wiedersehensfreude nach der langen Sommerpause und die vielen angeregten Gespräche ließen uns sogar vergessen, ein paar Erinnerungsfotos zu machen.

Dankenswerterweise wurde unsere Konsumation von der Volksbank gesponsert, wofür wir uns im Namen aller Teilnehmer nochmals herzlich bedanken!



Am Vereinstag in Baden konnten wir trotz „autonomer Gruppe“ auf Initiative von Hr. Mag. Otto Wolkerstorfer ebenfalls teilnehmen. Unser Infostand war Ecke Pfarrplatz/Pfarrgasse situiert.

Unser neuer Rollup, der aufgrund unserer Namensänderung notwendig geworden war, vorbeikommende und interessierte Journalisten und die vorbereiteten neuen Folder und Infoblätter mit Tipps für krebsprotektive Ernährung haben hoffentlich zur Erhöhung des Bekanntheitsgrades unserer Gruppe in der Badener Öffentlichkeit beigetragen!



Der Oktober steht wieder im Zeichen des „Brustkrebses“. Zum Beispiel über <https://www.selpers.com> kann man sich sehr interessante und vertrauenswürdige Informationen holen.

Leider findet im kommenden Jahr der Krebstag im Wiener Rathaus nicht statt. Stattdessen veranstaltet der Verein „Leben mit Krebs“ unter der Leitung von Frau Univ.Prof.Dr. Kornek, der ärztlichen Leiterin des Wiener AKH, hochkarätige Vorträge über einzelne Tumorarten (im November z. B. über Lungenkrebs) sowohl im Apothekertrakt des Schlosses Schönbrunn als auch online. Die Teilnahme ist gratis und über Onlineanmeldung unter <https://www.leben-mit-krebs.at> zu buchen.

Unsere nächsten Termine sind:

Mittwoch, 19.10.2022, ab 16 Uhr Herbstheuriger beim Heurigen Zierer, Weilburgstr.57
2500 Baden

Mittwoch, 16.11.2022, 17 bis 20 Uhr **Vortrag über krebsprotektive Ernährung**
gehalten von Fr. Mag. Franziska Ferk vom Zentrum für
Krebsforschung der Med. Uni Wien
Frau Mag. Ferk ist eine ehemalige Kollegin von mir
und ist seit Jahrzehnten mit Forschung und Studien in
dieser Richtung befasst.

Ich bitte alle DRINGEND, sich diesen Termin vorzumerken!! Er bietet die einmalige Gelegenheit, Fragen zu diesem Thema äußerst kompetent beantwortet zu bekommen!

**Ort dieser Veranstaltung ist das Klinikum Baden,
Waltersdorferstr.75, 2500 Baden, Raum A2**

Freitag, 9.12.2022

Adventtreffen

Zeit und Ort werden noch rechtzeitig bekannt gegeben! (per Homepage, und für alle, die diese Möglichkeit nicht haben, per SMS)

Unser übliches Heurigenlokal hat zu diesem Zeitpunkt leider nicht geöffnet.

Das Adventtreffen findet deshalb schon 2 Wochen vor Weihnachten statt, da ich meinen Partner vom 14.12. – 4.1. zur Reha nach Bad Tatzmannsdorf begleiten werde.

Unsere wöchentliche Bewegungstherapie mit unseren sehr engagierten Physiotherapeutinnen findet weiterhin jeden Dienstag um 16.30 Uhr statt. Ich kann sie nur aus eigener Erfahrung allen wärmstens empfehlen, da gerne auf spezielle Bedürfnisse Rücksicht genommen wird! Es wäre schön, wenn wir noch weitere Teilnehmerinnen dazu motivieren könnten!!

Diese Bewegungstherapie wird dankenswerterweise von der ÖGK und NÖGUS gesponsert!



**Österreichische
Gesundheitskasse**



Abschließend möchte ich mich nochmals im Namen aller Mitglieder bei Frau Renate Rauch und Frau Andrea Thomsen allerherzlichst für die Erstellung und Betreuung der neuen Homepage bedanken!!

Auf eine rege Teilnahme an unseren angekündigten Veranstaltungen hoffend, verbleibe ich mit den besten Wünschen für die nächsten Monate, auch vor allem an jene, die zwar gerne, aber aus verständlichen Gründen nicht daran teilnehmen können, herzlichst

Maria Eisenbauer